

Markt & Soziales

Weitere Shows von „The Musical Sound“ sind in Planung!

Nach der erfolgreichen Musical-Dinner-Show inklusive 3-Gänge-Menü im Firmament in Rankweil planen die Darstellerinnen bereits ihre nächste Bühnenperformance in Vorarlberg. So wird am 26. November, am 7. und am 10. Dezember die Weihnachtsshow „The Musical Sound of Christmas“ auf der „MS Stadt Bregenz“ mit den Vorarlberg Lines zum Besten gegeben.

Foto: handout/The Musical Sound/Marina Schedler



„The Musical Sound of Female Power“

Die Musical-Dinner-Show inklusive 3-Gänge-Menü im Firmament in Rankweil war ein voller Erfolg.

„The Musical Sound“ präsentierte „The Musical Sound of Female Power“: Lisa-Maria Sonderegger, Clarissa Frings, Helena Lenn und Johanna Weinstich begeisterten das Publikum mit Höhepunkten aus verschiedenen klassischen und modernen Musicals. Ob „Cats“, „Tanz der Vampire“ oder „Ich war noch niemals in New York“ –für jeden Geschmack war etwas dabei. „The Musical Sound of Female Power“ ist eine Dinner Show, bei der ausschließlich Musicaldarstellerinnen auf der Bühne stehen. Die Show zeigte die starke weibliche Seite der Musicalwelt und begeistert mit Frauenpower, Humor, Leidenschaft und Sexappeal! Umrahmt wurde die ganze Show von einem exquisiten 3-Gänge-Menü, sodass der Abend nicht nur akustisch voller Höhepunkte genossen werden konnte.



Ein unvergesslicher Abend der Extraklasse, voller Spaß, Emotionen und Frauenpower!

Foto: handout/The Musical Sound/Damian Keller

Kinder vor! 70 Jahre Vorarlberger Kinderdorf

70 bewegte Jahre des unermüdlischen Einsatzes für benachteiligte Kinder müssen gefeiert werden.

Gefeiert wird mit einer breiten Initiative unter dem Titel „Wir Kinder Vorarlbergs!“. Hugo Kleinbrod, der Gründer des Vorarlberger Kinderdorfs, hatte zeitlebens das Anliegen, Kindern neuen Lebensmut zu geben. Er tat dies mit Güte und Humor, aber auch mit unvergleichlichem Engagement für verlassene und von der Gesellschaft vergessene Kinder. Heute, 70 Jahre später, gehe es immer noch darum, Kinder zu ermutigen und ihnen neue Perspektiven zu eröffnen, sagt Simon Burtscher-Mathis, der gemeinsam mit Alexandra Wucher

die Geschäftsführung des Vorarlberger Kinderdorfs innehat. „Kinder vor!“ heißt es deshalb auch zum 70. Geburtstag des Vorarlberger Kinderdorfs. Mit der Initiative „Wir Kinder Vorarlbergs!“ soll unter starker Einbeziehung der Bevölkerung vor allem eines erreicht werden: Kinder und ihre Bedürfnisse in den Fokus zu stellen.



Für ein kindgerechtes Vorarlberg und eine Zukunft, die so bunt ist, wie der Blick durch ein Kaleidoskop.

Foto: handout/Kinderdorf



Das **Charity Turnier „Golfen mit Herz“** fand am 9. Oktober bereits zum 17. Mal im **Golfclub Bodensee Weissensberg** statt. Präsident Benno Kienreich konnte **mehr als 120 Golferinnen und Golfer** begrüßen, die **für den guten Zweck** spielten. Ziel der Veranstaltung war es, zum dritten Mal die Schallmauer von 100.000 Euro an Spendengelder zu erreichen. Dass dies gelungen ist, ist dem Einsatz des gesamten Teams um Organisator Benno und Sabine Kienreich sowie der großartigen Spendenbereitschaft von Mitgliedern des Golfclubs und zahlreichen Unternehmen aus der 4-Länderregion zu verdanken. Das sensationelle Ergebnis von **111.100 Euro** wird von der **Stiftung „Golfen mit Herz“** unmittelbar und unbürokratisch **krebskranken Kindern und deren Familien in der Region Vorarlberg und Lindau** zur Verfügung gestellt.

Foto: Golfen mit Herz